



Partnerschaftstest der Partner Computer Group

So einfach funktioniert ein Partnerschaftstest

Stellt man sich einmal die Frage, auf welcher Basis Menschen eigentlich zusammenfinden, wird man erstaunt feststellen, dass es nicht auf Grund irgendwelcher sich anziehender Gegensätze ist. Im Gegenteil. Glückliche Beziehungen beruhen meist auf Ähnlichkeiten in der Persönlichkeit beider Partner, auf einer ähnlichen bis gleichen Denkweise die Partnerschaft betreffend und auf denselben Vorstellungen und Vorlieben oder auch Abneigungen. Also sollte der richtige Partner grundsätzlich jemand sein, der dem eigenen Ich ähnelt. Denn nur dann kann man von einer dauerhaften Beziehung ausgehen.

Die Partnervermittlung Partner Computer Group hat dieses sinnvolle, wissenschaftlich erwiesene und logischen Erfahrungen für sich übernommen und nutzt einen kostenlosen, wissenschaftlich fundierten Partnertest zur Persönlichkeitsanalyse, um geeignete, harmonisierende Partner zusammenzuführen. Einen solchen, kostenlosen Test kann man auf unserer Webseite www.partner-computer-group.com finden und ausprobieren.

Weitere Partner Computer Group Erfahrungen

Der Test bleibt unverbindlich und Interessanten gehen keine Vereinbarungen oder Verpflichtungen ein. Der Partnertest an sich ist generell auch nicht kompliziert. Wichtig ist nur, dass man alle Fragen ehrlich und spontan beantwortet. Die Antworten sollten ein recht genaues Bild der Person wiedergeben können, die diesen Test durchgeführt hat. Denn alles andere wäre sehr sinnlos und würde dem Erfolg der späteren Partnervorschläge gänzlich entgegen stehen.

Denn diese werden anhand der Angaben ausgewählt um eine gute Übereinstimmung zu schaffen. Hier entscheidet sich letztendlich für den späteren Zeitpunkt, ob die Vermittlung Erfolg haben wird oder eher nicht. Im Anschluss an den Test werden die Auswertungen in einer Zusammenfassung angezeigt und es ist zu sehen, wie viele Menschen in der Umgebung mit der Person harmonisieren würden, die den Test gemacht hat.

Pressekontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Firmenkontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.

Anlage: Bild

